



Hausse des prix du tabac en Espagne

Rubrique : actualités - Date : mercredi 20 janvier 2010

Les fabricants ont procédé à une augmentation de leur prix dans la péninsule ibérique. Philip Morris a ainsi augmenté de 15 centimes le prix de ses principales marques, ce qui amène par exemple le paquet de la fameuse marque au logo rouge à passer de 3,45 à 3,60 euros. Et ce matin, le 19 janvier, c'est au tour d'Imperial Tobacco/Altadis de donner un coup de pouce à ses tarifs de 15 centimes sur ces principales marques.